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ᵊ ᵋ 2023 ֪אל֩
ᵊ ᵋ נּ זּ) ╗ ֪

ᵊ נּ 3ɛ
ӡ ḙḷᴻḏḘᶹḁ
Ӣ Ḧᶹ᷄ḵḏḘᶹḁ ם
ӣḵᴻḨᴴᶷḥḵ

ᵊ ᵋ Ḙḁ1 ᶊᶅ

ᵊ ᵋ

ӡ ḙḷᴻḏḘᶹḁ
ù
ù ֩ ᷿ḯᴻḳᴻḨDƎIPIPM ḱᶹḻ PƎD ֪
ù ꞌ ᴴ≥

Ӣ Ḧᶹ᷄ḵḏḘᶹḁ ם
ù 15
ù ֩ ᷄ḲᴻḻḳᴻḨ ᴲ ᶱ ᶂᵾᶿᴻḏᶸᶿ ᶊᶧᶪּו ֪50
ù ꞌ ᴴ≥

ӣḵᴻḨᴴᶷḥḵ
ù 15
ù ֩ 2 ᵩᶧᶒ1 ֪
ù ꞌ ᴴ≥

No. ᴴ שּ

1 שּ 3

2 ם שּ ╢

3 ם ╪ שּ 2

4 ם ╪ שּ 1

5 טּ שּ 3

6 שּ ╢

7 שּ 2

8 IGSES/ MSE/EES Lab 2

9 ᴴ שּ ╢



2

Ḍəᶷᴻᶍ ᵋ

ü1 ḙḷᴻḏḘᶹḁ
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Ḍəᶷᴻᶍ ᵋ

ü Ḧᶹ᷄ḵḏḘᶹḁם
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Ḍəᶷᴻᶍ ᵋ

ü ḵᴻḨᴴᶷḥḵ


